



DECLARACIÓN PÚBLICA

20 de julio de 2023.

En relación con la publicación recientemente difundida por el Diario El Mercurio de Valparaíso, en la que se da a conocer la solicitud de renuncia del Director del Servicio de Salud Valparaíso/San Antonio, Fernando Olmedo, producto de una auditoría realizada por el Ministerio de Salud, el Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile quisiera expresar lo siguiente:

Como institución no hemos emitido ningún tipo de solicitud -escrita ni verbal- reclamando la reincorporación del Sr. Olmedo. Tampoco se ha enviado una carta a la Ministra de Salud, Ximena Aguilera, ni existe un respaldo a la carta mencionada en la publicación, ya que ésta no representa la opinión oficial ni la postura del Colegio.

Somos una entidad comprometida con el profesionalismo, la ética y el respeto por las leyes y normativas vigentes. Nuestra organización siempre se ha caracterizado por actuar de manera responsable y apegada a los principios que rigen nuestra labor como profesionales de la salud.

Cabe destacar que como Institución, no estamos involucrados en asuntos políticos ni en decisiones relacionadas con funcionarios públicos específicos. Nuestra función se centra en promover el desarrollo y la excelencia en el ejercicio de la tecnología médica, velando por la calidad de los servicios de salud que se brindan a la comunidad.

Lamentamos cualquier confusión que esta situación haya podido generar y reiteramos que el contenido de la carta mencionada no refleja el sentir ni la posición oficial del Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile, ni la de su Regional.

Agradecemos la comprensión de la opinión pública y reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de la sociedad y el cumplimiento de nuestras responsabilidades profesionales. Para cualquier aclaración adicional, estamos a disposición para brindar información veraz y transparente.

Edith Valenzuela Soto
Presidenta Nacional
Colegio de Tecnólogos Médicos de Chile